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 Serravalle, 14 giugno 2022 
 
 
Verbale della seduta ordinaria del Consiglio comunale tenutasi presso la Casa comunale 
nella frazione di Malvaglia. 
 
In conformità agli avvisi pubblicati e diramati a ogni consigliere comunale, è oggi riunito il 
Consiglio comunale di Serravalle per discutere e deliberare sul seguente 
 

ordine del giorno 
 
1. Dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi. 

2. Rinnovo dell’Ufficio presidenziale. 

3. Approvazione verbale seduta del 3 maggio 2022. 

4. MM n. 13 : conti consuntivi del Comune di Serravalle per l’anno d’esercizio 2021 e 
liquidazioni finali opere/contributi d’investimento con scarico al Municipio. 

5. Interpellanze e mozioni. 

 
Alle ore 20.15 il presidente Cavargna Giacomo apre la seduta col saluto ai presenti e invita 
il segretario comunale a procedere all’appello nominale. 
 
Assenti giustificati: Aleo Michelle, Baggi Marco, Prospero Fabrizio, Tomyslak Cristina. 
Sono presenti 21 consiglieri ed è pertanto raggiunto il quorum stabilito dall’art. 54 LOC. 
 
 
1. Dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi. 
 
Il segretario comunale sottopone per la firma la dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e 
alle leggi. 
 
Alla consigliera comunale Bianchetti Deffeyes viene quindi consegnata la lettera 
credenziale. 
 
 
2. Rinnovo dell’Ufficio presidenziale. 
 
Oncelli Massimo propone quale nuovo presidente del legislativo comunale Strazzini 
Manuele (Lega dei Ticinesi-UDC). 
Nessun’altra proposta dalla sala. 
Votazione: favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 1 
 
Bazzi Massimo indica quale primo vicepresidente Sgarbi Alessandro (Sinistra, Verdi e 
Indipendenti). 
Nessun’altra proposta dalla sala. 
Votazione: favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 1 
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Menegalli Fabio propone quale secondo vicepresidente Cittadini Marusca (PLR). 
Nessun’altra proposta dalla sala. 
Votazione: favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 1 
 
Quali scrutatori si propone all’unanimità la conferma di Muri Daniele e Nunes da Silva 
Samuel (PPD, Generazione Giovani, Indipendenti). 
Votazione: favorevoli 19 – contrari 0 – astenuti 2. 
 
È pertanto costituito il nuovo Ufficio presidenziale. 
 
Prende quindi posto il neopresidente Strazzini Manuele che ringrazia il plenum per la fiducia. 
 
Si passa ora all’esame delle altre trattande all’ordine del giorno. 
 
 
3. Approvazione verbale seduta 3 maggio 2022. 
 
Nessuna osservazione, si passa alla votazione: 
 
favorevoli 21 – contrari 0 – astenuti 0 . 
 
L’esito è riassunto del segretario comunale. Approvazione unanime. 
 
 
4. MM n. 13 : conti consuntivi del Comune di Serravalle per l’anno d’esercizio 2021 e 

scarico al Municipio di tutta la gestione 2021. 
 
Cittadini Marusca espone il rapporto della Commissione della gestione (CdG). 
 
Il sindaco informa che nella seduta di Comitato dell’Ascoble di ieri sera si è chiesto al 
Municipio di Blenio di rivedere, come auspicato dalla CdG, il contributo al Centro giovani di 
Dongio. 
 
Votazione: 

1. Consuntivo 2021 (avanzo d’esercizio: CHF 442'248.18) 

Favorevoli 21 – contrari 0 – astenuti 0  

2. Scarico al Municipio di tutta la gestione 2021 

Favorevoli 21 – contrari 0 – astenuti 0  
 
L’esito è riassunto del segretario comunale. Approvazione unanime. 
 
Il sindaco, richiamata la comunicazione della Cancelleria comunale, ricorda i motivi alla base 
del ritiro del messaggio municipale inerente alla partecipazione per il risanamento 
dell’impianto di tiro del Comune di Biasca. 
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5. Interpellanze e mozioni. 
 
Il presidente segnala un avvicendamento in seno alla Commissione ad hoc istituita per 
l’esame della mozione sul futuro delle ex Case comunali (Ludiano e Semione). 
 
Tomyslak Cristina subentra a Strazzini Manuele. 
 
Votazione: favorevoli 21 – contrari 0 – astenuti 0 
L’esito è riassunto del segretario comunale. Approvazione unanime. 
 
Il sindaco Bianchetti risponde all’interpellanza presentata da Bazzi Massimo e cofirmatari 
con oggetto la remunerazione adeguata dei proprietari di stabili che investono nei pannelli 
fotovoltaici. 
Le tariffe per impianti sussidiati tramite FER sono di competenza dell’AET e non della SES. 
La tematica è comunque al vaglio delle competenti istanze cantonali e si prospetta un 
aumento dell’indennità. 
Per i rari casi d’impianti che non beneficiano di contributi FER, spetta al proprietario 
contrattare la tariffa con la SES. Intervenire direttamente da parte del Comune con un 
contributo risulta problematico per più motivi. 
 
Bazzi si dichiara soddisfatto della risposta. 
 
Sgarbi Alessandro pone due domande riguardo al Servizio di approvvigionamento idrico: 

1. È ancora in vigore il divieto emesso dal Municipio? 
2. Con l’ex Comune di Malvaglia era in essere una concessione per far capo alla riserva 

idrica del Cantone in località Legiuna, tale soluzione è ancora in essere? 
 
Risponde il capodicastero Venti: 

1. Sì, il divieto è confermato (riempimento piscini e fontane, lavaggio di 
automobili/piazzale, irrigazione di prati-vigneti-orti, …). La situazione si è stabilizzata 
ma la portata delle sorgenti non è aumentata. 

2. La questione sarà verificata. Sono già al vaglio possibili altri accorgimenti. 
 
Menegalli Fabio invita il pres. Giamboni Fabrizio ad aggiornare il plenum sul lavoro della 
Commissione municipale per la valorizzazione del comparto del Boschetto. 
 
Giamboni informa che sono stati trasmessi ca. 500 questionari, si tratterà ora di valutarli e 
proseguire con la raccolta dati nel corso dell’estate. 
 
Bazzi chiede se la sintesi sarà pubblicata. 
 
Giamboni risponde affermativamente, una volta che il Municipio avrà avuto modo di 
prenderne conoscenza. 
 
Venti aggiorna invece sul lavoro della Commissione municipale per la ristrutturazione della 
scuola elementare. 
Proseguono in particolare i contatti e gli approfondimenti col progettista. 
Rileva inoltre che il competente servizio cantonale ha recentemente comunicato che gli 
esistenti rifugi possono essere soppressi, il tutto a beneficio del futuro spazio disponibile. 
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Menegalli Mattia riferisce dal canto suo sul lavoro della Commissione ad hoc per l’esame 
della mozione sul futuro delle ex Case comunali (Ludiano e Semione). 
 
Non essendovi ulteriori interventi, il sindaco invita i membri del Consiglio comunale al 
rinfresco organizzato in sala dal Municipio. 
 
Il presidente dichiara quindi chiusa la seduta. 
 
 
 Per il Consiglio comunale 

 Il presidente Il segretario comunale 
 Strazzini Manuele Andreoli Curzio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gli scrutatori: 

- Muri Daniele 

 

- Nunes da Silva Samuel 


